## **QUESTIONS**

Pouvez-vous localiser le terrain autrefois couvert par l'ancien fiet Saint-François, en la côte Sainte-Geneviève, fief originairement concédé aux sieurs Jean Bourdon et Jean LeSueur? Quelques notes sur les limites actuelles de ce fief seraient pour moi d'un grand intérêt. Les limites données à ce fief dans le titre d'érection sont bien vagues et si peu déterminées que j'y comprends peu de chose.

J. N. G. ARTHABASKAVILLE.

A part l'Ordre du Bon Temps, fondé par Lescarbot à Port-Royal, y a-t-il eu d'autres cercles ou clubs dans la colonie sous le régime français ?

Mc, L. Montréal.

## NOTES

"Chaque ancienne paroisse de la province de Québec devrait posséder son histoire écrite," a dit quelque part M. Benjamin Sulte. M. Etienne-Théodore Pâquet, ancien secrétaire-provincial, a entrepris la tâche patriotique de combler cette lacune pour sa paroisse natale, Saint-Nicolas, comté de Lévis. Le premier volume de son ouvrage—Les prètres nés a Saint-Nicolas,—vient de paraître.

-Les livres sous presse :

BIOGRAPHIE DE SIR NARCISSE BELLEAU; HEURES PERDUES, PAR Adolphe Poisson, (deuxième édition); HISTOIRE DE LA SEIGNEURIE DE LAUZON, PAR J.-Edmond Roy; Les DEUX COPAINS, PAR William Chapman; MGR DOMINIQUE RACINE, PAR l'abbé Huart, (troisième édition); Souvenirs de voyages, Par l'abbé Cimon; Code de Procédure Parlementaire, Par Napoléon LeGendre; HISTOIRE DES ETATS-UNIS, PAR A.-D. Decelles; Galerie HISTORIQUE, PAR N.-E. Dionne.

—Un jeune poète de talent, M. Amédée Denault, a réuni en volumes les poésies qu'il a publiées dans nos revues littéraires depuis 1886. Les lueurs d'aurore—ainsi s'intitule le recueil de M. Denault—, outre leur mérite intrinsèque, se distinguent par un esprit franche-

ment chrétien, qualité assez rare de nos jours.

—On annonce, pour le mois prochain, la publication d'une nouvelle revue littéraire à Montréal. 1 e capitaine Chartrand, plus connu sous son pseudonyme de Charles des Ecorres, en sera le directeur.